

ARCHIVO/MR



PARA EL MINSAL, ES UN "REPUNTE HABITUAL".

Circulación del virus respiratorio sincial experimenta un alza en el país

● El Ministerio de Salud detectó un alza en la positividad de las muestras por virus respiratorio sincial tomadas entre el 13 de julio y el 19 de julio, ascendiendo al 42,2%.

Con ello, los contagios por VRS representan el 44% de

los casos detectados, mientras que la semana anterior eran el 37,5%. El rinovirus es el segundo más detectado, con el 25,9% de los casos. Le sigue la influenza A, con 9,8%. El Minsal lo calificó como un "repunte habitual". 🇨🇱